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ｂ例会日　毎週木曜日　12：30～13：30

例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

発行元　KWS

スマイル ３４,０００円

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　２０
欠席　　欠席数　　１５　　　（％）　　５７．１４

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　４
修正（％）　 ８８．５７　　（Ｍ・Ｕ）     ７

■ガバナー補佐　福士満様　10/4はガバナー公式訪問です。よろし

くお願いします。

■ガバナー補佐幹事　堀口好治様　10/4は田中ガバナー公式訪問例

会です。よろしくお願いします。

■鴻巣RC　宮澤英修様　本日はよろしくお願いいたします。

■島村会長　福士ガバナー補佐、堀口ガバナー補佐幹事、鴻巣RC45

周年実行委員長宮澤様ようこそ、今月の結婚・誕生祝いの皆様おめ

でとうございます。

■齋藤博重幹事　福士ガバナー補佐卓話ありがとうございます。堀

口ガバナー補佐幹事、鴻巣RC45周年実行委員長宮澤様ようこそ

■関口副会長　福士ガバナー補佐、堀口ガバナー補佐幹事、鴻巣RC

宮澤様ようこそ、ご結婚・誕生祝いおめでとうございます。

■齋藤哲雄副幹事　国際ロータリー2770地区第5グループガバナー補

佐福士満様ありがとうございました。堀口さん、宮澤さんようこそ

■大木会員　福士さん、堀口さん、宮澤さんようこそ、誕生祝いあ

りがとうございました。

■村岡会員　ガバナー補佐ようこそ、いよいよ後期高齢者となりま

した。

■久保田会員　ガバナー補佐ようこそ

■大塚信郎会員　福士ガバナー補佐ご苦労さまです。宮澤さんよ

うこそ

■武重会員　ようこそ

■齋藤重美会員　福士ガバナー補佐ようこそ

■渡邉会員　よろしく

■大塚崇行会員　ガバナー補佐ようこそ、結婚・誕生祝いおめで

とうございます。

■神田会員　ようこそ

■井上会員　ガバナー補佐ようこそ

■富永会員　ガバナー補佐ようこそ

■沼尻会員　卓話ありがとうございます。

■名取会員　ガバナー補佐ようこそ

■尾花会員　ガバナー補佐、鴻巣RCの皆様ようこそ

■須田会員　ありがとうございます。

■深澤会員　ガバナー補佐ようこそ

■樋口会員　ガバナー補佐ようこそ、結婚・誕生祝いおめでとう

ございます。

米山記念奨学会　米山功労賞
　　　　　　島村　健会長

　　　　　　　 齋藤　博重幹事

　　　　　　    大塚　崇行会員

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

委員長報告

ホビー委員会　沼尻克美委員長

　11月29日に第1回上尾

ロータリークラブゴル

フコンペが大宮ゴルフ

コースにて開催されま

す。皆様奮ってのご参

加をよろしくお願いい

たします。

　ご案内につきましては近日中にさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。

多くかかれていますので、こちらも活用していき

たいと思っています。

　本日は、福士ガバナー補佐には、夜間例会で昼

の定例会とちょっと違いますのでご不便をおかけ

しますが、よろしくお願い申し上げ会長挨拶とい

たします。

齋藤博重幹事

◆RLIのPART2のご案内が来ております。本年度

　は齋藤副幹事が出席する予定です。

◆本日お配りしたロータリーの友に日韓親善会議

　の模様が掲載されています。皆様、ご一読いた

　だきますようよろしくお願いいたします。

◆2013-14年度の地区役員推薦依頼が来ておりま

　す。よろしくお願いいたします。

◆10月4日は公式訪問例会となっております。皆

　様から出欠の方をお伺いしておりますが、あら

　ためてご出席のほどよろしくお願いいたします

結婚祝い　久保田勲会員

　1週間前に家族で食事

をした時に妻から食事

をするお店を予約する

と言われまして、何か

あったのかと思ってい

ましたが、クラブから

の結婚祝いのお花が送られてきたのを見て結婚祝

いだということを思い出しました。今年で20年目

になりましたので、何か記念になるような事を考

えています。ありがとうございました。

親睦活動委員会　深澤圭司委員長

　本日の夜間例会後に親

睦会を開催いたします。

皆様のご参加をお待ちし

ております。よろしくお

願いいたします。

結婚・誕生祝い

誕生祝い　村岡武仁会員

　誕生祝いありがとう

ございます。先週の9月

20日に75歳となり後期

高齢者となりました。

いままでは年齢を意識

して仕事をしたことは

ないのですが、後期高齢者といきなり言われます

と、つい年齢を意識してしまいます。これからも

年齢だからと言ってあきらめず頑張りたいと思い

ます。本日はありがとうございました。

誕生祝い　大木保司会員

　本日は誕生祝いあり

がとうございました。

毎年、誕生日の当日は

家にいるのが通例でさ

んまとけんちん汁を食

べております。今年は

たまたま妻が出掛けておりまして、一人寂しく居

酒屋でさんまを食べさせていただきました。

　今年で59歳となりました。来年を楽しみにして

おります。本日はありがとうございました。

AGEO ROTARY CLUB

ゲスト挨拶

国際ロータリー2770地区　第5グループガバナー補佐

　　　　　　　　　　　　　　　福士満様

　本日は来週のガバナ

ー公式訪問についての

ご案内になります。ま

ずはガバナー補佐とし

て第5グループそして地

区のご案内をしたいと

思います。7月より3ヶ月経ちました。

鴻巣ロータリークラブ創立45周年記念式典実行委員長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　宮澤英修様

　本日は貴重なお時間

をいただきご挨拶させ

ていただきます。まず

、上尾ロータリークラ

ブの皆様、50周年おめ

でとうございます。5年

前に私が会長職をしていた時、上尾ロータリーク

ラブの会長は大木さんでした。上尾ロータリーク

ラブは第5グループで一番の親クラブでして最初

に誕生した子クラブが鴻巣ロータリークラブでご

ざいます。つまりは鴻巣ロータリークラブが長男

となります。一番身近に感じていただけますと嬉

しいです。

　40周年の式典の時に、皆様にご案内をさせてい

ただきました。挨拶をいただく方には当然小さい

紙で、当日のご挨拶よろしくお願いいたします。

と送りました。しかしながらその時の会長幹事は

とても連携が取れておりましたので、あえて大木

さんには案内を出しませんでした。当日になって

挨拶があると知った大木さんは戸惑っていました

が、とても素晴らしい挨拶をしていただきました

。鴻巣ロータリークラブは年内に式典を行う予定

です。上尾ロータリークラブさんにも式典のご案

内をお送りしております。お手数ですが、その際

は島村会長にご挨拶をしていただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。

卓　話

　第5グループは7月時点での会員数は2400名で、

2500名を割ってしまいました。先ほど島村会長が

仰っておりましたが、ガバナー公式訪問は第5グ

ループの8クラブ中4クラブが終了しております。

その中で、各クラブの新人さんはガバナーからバ

ッチをいただいております。

　会長をはじめクラブ皆様のご努力には大変感謝

しております。現在ガバナーは78クラブ中53クラ

ブの訪問が終了しております。来週は上尾ロータ

リークラブさん訪問後、桶川イブニングさんに訪

問予定です。昨日、私は桶川イブニングさんにい

きましたが、桶川イブニングさんにも新入会員が

入っております。ガバナーはなるべく地区大会が

始まる前に全てクラブの訪問を終えたいと考えて

いますが、残念なことに2クラブの訪問は地区大

会後になりそうです。

　また、ガバナー補佐会議は今まで5回開催をい

たしました。ガバナー補佐が終わった2週間前後

に会長幹事会を開きまして、ガバナー補佐会議で

ご指示のあった事を会長幹事に伝えております。

今年はご存知の通り第5グループには周年行事が

ございます。

　上尾ロータリークラブさんが50周年、鴻巣ロー

タリークラブさんが45周年、上尾西ロータリーク

ラブさんが40周年、上尾北ロータリークラブさん

25周年となっております。また、RI会長に田中作

次さんが出ております。地区としての行事がたく

さんございます。第5グループの会長幹事は大変

な思いをしておられると思います。

　なるべく会長幹事さんにはリラックスして活動

して欲しいと思います。地区からのお願いとして

10月15日に地区主催のゴルフ大会そして地区大会

が11月17、18日となっております。皆様には例年

ならば2日間お越しいただきたいのですが、今年

は一般会員の方は18日だけの参加でも問題ないと

の事です。クラブの紹介を18日の最後に持ってく

る予定です。

　10月4日のガバナー公式訪問よろしくお願いい

たします。本日はありがとうございました。

創立　１９６３年３月１６日

2012-13年度R.I.テーマ

会　長　　島村　健

幹　事　　齋藤　博重

副会長　　関口　和夫

副幹事　　齋藤　哲雄

編集責任者・

クラブ広報委員長　　横山　泰史　　
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　国際ロータリー第2770地区第5グループガバナー補佐福士満様　ガ

バナー補佐幹事堀口好治様ようこそおいでいただきました。ありがと

うございます。先日の会長幹事会で報告もありましたが、第5グルー

プでは、8クラブのうち半分の4クラブが公式訪問例会を終えられてい

るということですが、それぞれのクラブの歴史がありますから、例会

も特色があると思いますので、いろいろとお聞かせいただきまして、

来週のガバナー公式訪問例会前ということでご指導賜れればと思いま

す。よろしくお願いいたします。

　会員の皆様には、今月の理事会で承認されました長沼さんの、入会

の伺書を郵送しておりますが、本日までに特にお申し出がなければ、

来週の公式訪問例会で、入会式を行いますのでよろしくお願いいたし

ます。

　また、先週の例会後に、社会奉仕事業として、地区の補助金845ド

ルをいただきまして、社会福祉法人あらぐさ福祉会の4月に開所しま

した施設に、テレビとブルーレイの贈呈をいたしました。齋藤幹事、

齋藤副幹事、藤村委員長、深澤委員長、宇多村委員長出席いただき、

上尾市社会福祉協議会から常務理事坂戸さんも同席いただきました。

報告させていただきます。

　今年のガバナー月信は、「ロータリーで素晴らしい出会いを」そし

て「簡素にして大胆」の地区活動方針のように例年とは異なる月信に

なっていると思います。表紙は各グループのガバナー補佐さんと会長

の写真になっています。第5グループは第5号ですので11月になります

。今月号は、公式訪問例会の報告がありますが、特に浦和ロータリー

クラブの公式訪問例会が、詳しく取り上げられておりまして、歴史と

伝統の重みを感じました。

　特集記事では、退会会員調査の結果の報告がありましたが、データ

として今後活用できればと思っています。また、誌上シンポジュウム

として「愛される地区をめざして」として今日おいでいただいていま

す、福士ガバナー補佐も投稿いただいていますが、地区の役員の方よ

り投稿いただいております。クラブに置き換えても参考になることが

会長あいさつ第２４６０回　例会
２０１２.９．２７

島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　１０月１１日　理事会

　　１０月１８日　親睦旅行に振替

　　１０月２５日　夜間例会

　　　　　　　　（時間変更）

ビジターゲスト

　国際ロータリー2770地区第5グループ

　ガバナー補佐　　　　　　福士　満様

　国際ロータリー2770地区第5グループ

　ガバナー補佐幹事　　　堀口　好治様

　鴻巣ロータリークラブ

　創立45周年記念式典実行委員長　

　　　　　　　　　　　　宮澤　英修様


